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第３２９３回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：57名出席委員会報告

MU情報（メークアップ）状況
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38名

16 名

70.37％

会員数

本日出席者数

本日欠席者数

出席率

第2730地区

MU有会員

□地区 他クラブ 他団体 報告
　●池之上ガバナー事務所…
　　　　①　ガバナー月信　２月号
　　　　②　ロータリーレート　２月　１４７円　　　*現行１４１円
　　　　③　ポールハリスフェロー　　マルチプル　１回 四季　信一
　　　　　　　　　　　　　　　　　　マルチプル　２回　吉原　和雄
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　木場　智彦　各氏
　●公益財団法人　ロータリー米山記念学会
　　　　　　　　　第１回 米山功労者　　落合　精三
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 温水　玲子
　　　　　　　　　第２回　米山功労者　　吉原　和雄
　　　　　　　　　第３回　米山功労者　　小久保健太　各氏　
　　　　　　　　　　　　　　
　●ロータリーの友事務所…ロータリーの友　２月号
□クラブ報告
　●来週2/9（金）　職場訪問　　都城自衛隊　　11:00入門可
　　　　　　　　　第2回　次年度理事会　18:00　　吉原商店　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご案内は本日送信します。
　●2/13（火）➡　金曜ではありません。
　　　　　　　　　3月定例理事会　会議　18:00　メイン１F会議室
　　　　　　　　　　　　　　会議終了後　懇親会場所は当日ご案内します。

幹事報告

1/26　2月定例理事会～　　佐々木（慈）、西田、山﨑、四季、東郷、上原、吉原、温水、

　　　　　　　　　　　　　柳田、落合、河東、鎌田（明）、西谷、塩屋、上村、川添、長倉

2/ 1 ロータリー情報集会～ 横山、長峯（剛）、齋藤、瀧澤、木下、温水、木脇、木場、四季

 　　　　　　　　　　　　濟陽、山﨑

記帳MU情報

佐々木慈舟 会長

1/26　上之、清水、須賀、深川、戸高、田中、小瀬　　　　　　　　　　　　　　7名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（前回修正出席率86.79%）

1/16　田中、永友、小瀬、深川、渡瀬、中原　　　　　　　　　　　　　　　　6名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（前々回修正出席率88.68%）

MU無会員

MU要会員

２月記帳予定なし

会長の時間

　本日も皆様ご出席ありがとうございます。今日は優良青少年表彰ということで、私も姫城地区青少年育成協議会という会の委員をさせていた
だいておりまして、おそらく保護司をしておる関係でその会の案内が来るんだろうと思うんですが、日程が合わなかったり、ここ３年は書面決議ば
かりで、実質の活動はなかなかさせていただいていないんですが、青少年の健全な育成と言うことは地域の大切なところであるのかなと思って
おります。
　ロータリーでは奉仕と親睦ということで、昨日はロータリー情報集会ということで木脇委員長を始め、新入会員を中心に「ロータリークラブと
は」と言うことを共有できる集会を開催いただき、大変好評であったとの事ですが、私体調不良により欠席させていただき、申し訳ありませんでし
た。やはり奉仕と親睦のその根底には健康が必要なんだろうなと思ったことす。しかし人間食べなければ死んでしまう、だからこそ働かねばなら
ないとはよく言いますが、しかし食べていても死んでしまうのが人間であります。と言うことは、生きる為だけに働くのではなく、何の為に生きるの
か、何の為に働くのかということをしっかりと考えていかねばならんのではないでしょうか。
　会員お一人お一人の奉仕と親睦の中にそれぞれの働くと言うことの意味、生きる事の意味をまた考えてくださればと思います。今日は後の日程が押しておりますので、
これで会長の時間とさせていただきます。

四季 幹事 入会式

　三股中学校３年の担当をしております米田といいます。よろしくお願いします。こういう会に私も呼ばれて来られたのがとても嬉しいです。
石川さんのおかげです。ありがとうございます。 また、三股中学校の本田教頭先生が、これはすごい会だから気合い入れて行きなさいという風
に言って下さって、とても気合いを入れて来たところです。石川杏さんは、三股中学校では知らない生徒は誰もいません。 もう、歩くだけでオー
ラが漂って、先生たちも一目置く存在です。 色んなことで３年間頑張ってきた生徒ですので、先生たちも満場一致で石川さんを推薦しました。
その石川さんの３年間を、今日語ってくれると思います。しっかり聞いてあげてください。以上で終わります。

■　三股町立三股中学校　米田　透　様

　今回、僕の陸上での実績や生徒会総務での活動に対して表彰していただきありがとうございました。僕は、西中学校で陸上競技を始めてあっ
という間に３年間が過ぎました。何もわからないままやっていた陸上が、今では自分の目標や夢が詰まったかけがえのないものに変わりました。
２年生で初めて全国大会を経験し、そこからずっと全国大会で入賞するという目標に向かって練習をしてきました。その結果、リレーで宮崎県
勢男子初となる決勝進出、８位に入賞することができました。しかし、２００ｍでは自分の走りができず決勝にいくことすら叶いませんでした。
８位に入賞したリレーでもバトンミスで５位以上という目標は達成できずとても悔しい思いをしました。ですから、高校ではこの悔しさをバネに、
今まで支えてくれた家族や先生方など多くの方々に恩返しができるような走りをしたいです。そして高校でのインターハイ入賞という目標を必ず

達成したいです。

■　都城市立西中学校３年　松山　直人　様

　本日は松山くんに、このような機会をいただき、本当にありがとうございました。私は、西中学校で松山くんの学級担任をしております竹之
内と申します。よろしくお願いいたします。石川くんは陸上競技部に所属をして、１年生の頃から、短距離中心に、100m、それから 200m、
4×100m で、一生懸命練習に打ち込んで、次第に驚くべき記録を出し、２年連続全中の方に出場したり、国体選手にもなりました。また、宮
崎県の中学新記録を出し、そして昨年の全中では、宮崎県男子としては初めて、4×100m リレーで決勝に残り、８位入賞と、本当に立派な成
績を残してくれました。学校の方では、生徒会役員の書記長という、全校生徒会の中心で色んな行事を計画をして実践をし、毎月の生徒会活動
の方も一生懸命頑張ってくれています。学級の方でも、体育大会のリーダーとして元気よく頑張ってくれました。毎日学校も休まず、当たり前の

ことですが、服装をきちんとするとか、それから、提出物をしっかり出すとか、安心して学校生活を見守ることができる生徒です。本人は来週県立高校の入
試がありますのでそれに向けて一生懸命勉強や、色んな準備をしているところです。４月からまた新しいステージに立つと思いますが、きっと素晴らしい活
躍をしてくれるものと思っております。本日は本当にありがとうございました。

■　都城市立西中学校　竹之内　良　様

　みなさん、こんにちは。私は三股中学校３年の石川杏です。今回はこのような賞を受賞でき大変うれしく思います。それでは早速、私の今ま
での生活や活動についてお話しさせて頂きます。はじめに学校生活についてです。私の座右の銘は「やらぬ後悔よりやる後悔」です。この言
葉のように、私は中学校生活で多くのことに挑戦しました。生活面では生徒会副会長を務めました。三股中は生徒数が９百人を超えるとても大
きな学校です。そのため大きな行事の前は、各学級への指示、案内といった様々な準備が必要になり、自分の時間を削ってまで仕事をすること
もありました。そのため、生徒会の仕事、普段の学習、部活動の両立が大変な時もありました。しかし、生徒会副会長である責任感から、自
分の仕事をやり遂げることができました。この経験を通し、計画性をもって物事を進めることや、第三者になって考えることの大切さを学びま

した。運動面では、キャプテンとして新体操女子団体に出場し、初出場、初優勝という結果を残すことができました。新体操団体はチーム全員の動きを合わ
せることが最も重要です。１人のミスがチーム全員のミスとなってしまうため、チームワークが大切になってきます。そのため、私は自分からあいさつをす
るなど自分なりの努力をしました。すると後輩からあいさつをしてくれるようになり、チームの雰囲気が良くなりました。とてもうれしかったです。このおか
げで自分達に自信がもてるようになりました。学習面では、英語弁論大会に出場しました。自分の考えを英語で、さらに人前で発表することは、私にとって
勇気のいることでした。そのため、１年生の時は出場するかどうかギリギリまで悩みました。しかし、とりあえずやってみようという気持ちで校内オーディショ
ンに挑戦し、見事地区大会への出場権を獲得できました。そこからスピーチの作成・暗記・練習と毎日忙しかったですが、地区大会２位という結果を残すこ
とができました。そして３年生では、地区大会優勝という目標を達成できてとてもうれしかったです。ここで、実際のスピーチの冒頭部分を発表します。（スピー
チ）このことを振り返ると、周りの友達、家族、先生方の支えが大きかったことを痛感しました。お忙しい中指導して下さった先生方のおかげで素晴しいスピー
チをつくることができ、家族のおかげで毎日練習を頑張れ、不安なときは、友達の応援が私の活力となりました。英語弁論大会での経験は、これからの私
の人生において大切な出来事になると思います。次に私が中学校生活で心に残っていることについてです。私が心に残っていることは、昨年の１０月に行わ
れた合唱コンクールです。私達３年生にとって最後のコンクールのためどのクラスも一丸となって一生懸命練習に取り組みました。私のクラスは最初、全員の声、
リズムがバラバラで最優秀賞など夢のまた夢でした。私も指揮者として全く頼りなく、自分の指揮で精一杯でした。しかし毎日、朝、昼、放課後と練習を重
ねた結果、本番では最高の歌声を響かせることができ、私もみんなの表情を見て、口ずさみながら楽しんで指揮をすることができました。その結果、指揮者賞、
さらに最優秀賞を獲得することができました。その時の感動は言葉では言い表せないほどのもので、きっと忘れることはないと思います。最高の思い出を
一緒につくってくれたクラスの人に感謝したいです。最後に私の将来についてです。私は将来、海外でたくさんの人や文化に触れたいと思っています。なぜそ
う思ったかというと、昨年の夏に参加したひなたグローバルキャンプがきっかけです。私は小学５年生の頃、他の国の人と話す大人にあこがれを抱き、英会
話を習いはじめ、昨年の夏には、ひなたグローバルキャンプに参加しました。キャンプでは８人のＡＬＴと、県内の中高生が一緒に活動を行いました。知って
いる人は一人もおらず、さらに全て英語で話さなければいけないため、緊張していましたが、始まってみるととても楽しく、あっという間に時間が過ぎました。
また、自分からＡＬＴの先生に話しかけることもでき、英語でＡＬＴの先生と会話ができた時は、とてもうれしかったです。このキャンプを通して違う国の人
と言葉やジェスチャーでコミュニケーションをとることの楽しさを知り、将来は実際に、海外でたくさんの人と話してみたいと思いました。そして、さらに英
語力を上げて、小学校の頃の私があこがれたような、かっこいい大人になれるといいなと思います。このように、私はこの３年間でたくさんのことを学び、
経験し、忘れられない思い出をつくること、また三股魂を宿すことができました。私にとってこの３年がかけがえのないものになったのは、家族はもちろん、
先生方やクラスメートがいたからです。この先生方やクラスメートに出会えた三股中学校に入学して本当に良かったです。

■　三股町立三股中学校３年　石川　杏　様

塩屋部門長あいさつ
　皆様、改めまして、こんにちは。ご紹介いただいたように本日は優良青少年表彰ということで、三股中学校と西中学校、２校の生徒さんに
おいでいただいております。 私は毎年、このプログラムが楽しみで、将来日本を何かしらのリーダーとして背負ってくれるだろうという方たちの、
びっくりするような話しを毎回聞くことができて本当に嬉しいです。本日は、一緒にいらっしゃって下さった保護者の方も一言ぜひ、お子さん
のご紹介をしていただきたいとお願いしてあります。

（株）サンタプレイス
室　田　　　剛 氏

誕生者祝福(２月)

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー受賞

公益社団法人　ロータリー米山記念学会　米山功労者

　（欠席）
長峯基PG
𠮷原会員
森山会員
和田会員
木下会員

小久保歴代

小久保歴代 温水歴代
落合歴代

四季会員

清水会員
山﨑会員

会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ２月 平和と戦争予防／紛争解決月間
ＱＲコードから
スピーチの
全文が

確認できます
（視聴期限本日から

１ヶ月程度）

本日のプログラム　　優良青少年表彰　　　　　　担当：インターアクト・青少年奉仕担当



2024 年２月２日（金）
会場：メイン５F

第３２9３回 ＳＡＡ 報告

＜ニコニコBOX＞

三股中、西中の皆様 本日は有難うございました。

先づは90才をめざして頑張ります。

￥1,000

四季　信一 本日も例会出席ありがとうございます。表彰されました、三股中、西中の

生徒の皆様、ご父兄の皆様引率いただきました先生本日はありがとうご

ざいました。心より感謝いたします。

￥1,000

室田さん 入会おめでとうございました。￥1,000西田　憲一

石川さん松山さん 本日はおめでとうございます。今後のご活躍をお祈りしま

す。私も三股中出身で、三股に住んでいます。石川さん誇りに思います。

￥1,000黒木由美子

室田さん、御入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致します。

表彰者のおふたりの前途を祝して!!

￥1,000河東　光浩

本日は ２校のみなさま おいそがしいところをおこし頂き 有り難うござい

ます。

￥1,000塩屋　彰英

優良青少年表彰 石川さん・松山さん おめでとうございます。￥1,000島津　久友

室田さん入会おめでとうございます。RCを楽しんで下さい。￥1,000山﨑　忠芳

いくつになってもバースデイ・ソングは嬉しい物です。ありがとう御座い

ました。

￥1,000清水由紀子

松山さん 石川さん 本日はおめでとうございます。￥1,000上原　誠史

本日より入会しました。よろしくお願いします。￥1,000室田　　剛

室田様 ご入会おめでとうございます。￥1,000中村　壽秀

栁田　義史

￥1,000小久保健太

室田様 入会おめでとうございます。￥1,000落合　精三

石川杏ちゃん 受賞おめでとうございます。これからも頑張ってください。￥1,000温水　玲子

会員の皆様 本日もご出席ありがとうございます。

優良青少年表彰のお２人、今後も頑張ってください。

￥1,000佐々木慈舟

あん


